

がっこうだよい

「普段のことから真剣に」
大阪市立鶴見橋中学校
令和7(2025)年6月号

たいいくたいかい む 体育大会に向けて!

6月6日(金)に体育大会を実施いたします。保護者の皆様もお忙しい時間かと存じますが、ぜひご来校ください。天候に恵まれるのが一番ですが、雨の場合の予備日は6月10日(火)です。詳しくは配付された「体育大会のご案内」(鶴見橋中学校ホームページ『配布文書』にも掲載しています。)をご確認くださいますようよろしくお願ひいたします。

かくがくねん ようす 各学年の様子

1年生 5月の連休が終わり、1年生は一泊移住の取組を無事に終えて、はじめての定期テストに向けて

がんばりました。授業にも集中できている生徒が多いです。

2年生 放課後にテスト勉強や、体育大会の学級旗づくり、ダンス練習などに取り組む生徒が多く、

全体的に何事にもやる気が高まってきているようです。

3年生 受験を意識するようになり忙しい学校生活の中でも、授業や勉強をがんばっています。体育

大会の練習や修学旅行の準備にも熱心に取り組んでいます。

がっこうちょう 学校長より～テスト後こそ育てたい「見えない力」～

中間テストが終わり、ほっと一息つく時期です。この機会に注目したいのが、「非認知能力」と呼ばれる力です。これは、意欲・粘り強さ・思いやり・感情のコントロールなど、テストでは測れない“人間力”的ことです。ご家庭でも次のような声かけが力になります。

・「よくがんばったね」「最後までやりきったね」

・「どう感じた?」「次はどうしたい?」

結果よりも「過程」に目を向け、子どもたちの心の成長を一緒に応援していきましょう。

